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平成29年６月定例会 議会運営委員会委員長報告

25 番 寺沢 さゆりでございます。

私から、本市議会定例会におきまして、議会運営委員会に付託されました請願の

審査の結果につきまして御報告申し上げます。

審査の結果につきましては、お手元に配布されております議会運営委員会決定

報告書のとおり決定した次第であります。

請願第 29 号 長野市議会議員定数の削減について検討することを求める請願に

ついて申し上げます。

請願の審査に当たっては、参考人の出席を求め、趣旨等の説明及び質疑を行いま

した。

まず、採択すべきものとして、「議員は常に定数の在り方について検討していく

必要がある。社会情勢、財政などを考えると請願者の願意を受け止め、検討をする

べき。」との意見が出されました。

一方、不採択とすべきものとして、「議員定数については議会活性化検討委員会

2016 の検討項目にある。」、「請願は定数削減を前提としているが、合併による市域

の拡大があり市民益とならない。」との意見が出されました。

以上の論議を踏まえ、採決を行った結果、賛成少数で不採択とすべきものと決定

いたしました。

以上で、報告を終わります。


